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Um 19.30 Uhr eröffnet Zweiter Bürgermeister Quast die öffentliche Sitzung und dankt den 
Mitgliedern für deren Erscheinen. 
 
Er stellt fest, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen wurden und auch anwesend sind.  
 
Zweiter Bürgermeister Quast stellt sodann die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 
Gegen die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben.  
 
 
1 Auswertung zur Umfrage "Bildungsbarometer" bei den Röthenbacher Schulen 
  
 Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende Quast Herrn Escher. Die-

ser  erläutert anhand der von den Schulen erhobenen Daten (die allerdings noch 
einer gewissen Abstimmung bedürfen) die unterschiedliche Verteilung von Schü-
ler/innen mit Migrationshintergrund. Er regt an, auch für das Jahr 2007/08 noch die 
statistischen Zahlen sämtlicher Schulen anzufordern und mit diesen zu besprechen.  
 
In der anschließenden Diskussion werden sich daraus ergebenede Themen (besse-
res Kommunizieren zwischen den Schulen, Deutschkurse für Eltern von Migranten-
Kindern, Sprachprobleme bei deutschen Kindern, Frühförderung in den Kindergärten, 
Einbindung des Mehrgenerationenhauses) angesprochen.  
 
Die Verwaltung wird  beauftragt alsbald einen “Runden Tisch“ mit den Mitgliedern 
des SKU-Ausschusses sowie den Schulleiter/innen und ggf. Elternbeiratsvorsitzen-
den einzuberufen. 
 

  
  

-------------------- 
 
2 Buchungszeiten in den städt. Kindergärten und Kinderhorten und damit ver-

bundene personelle Veränderungen 
  
  
 Beschluss: (9 : 0) 

 
 Der Sport-,Kultur- und Umweltausschuss empfiehlt dem Stadtrat die wöchentliche 

Arbeitszeit der Erzieherinnen Birgit Scherm (Kindergarten Am Steinberg) und Ilka 
Schwenzer (Kinderhort Seespitze) vom 01.9.2008 bis 31.08.2009 um fünf Stunden 
zu erhöhen.  
 

-------------------- 
 
3 Ferienzeiten der Kindergärten in Röthenbach a.d.Pegnitz und Ausblick "Runder 

Tisch Kindertagesstätten" 
  
  
 Beschluss: 

 
 Der SKU-Ausschuss nimmt von den Beratungsunterlagen Kenntnis. Einwände wer-

den nicht erhoben.  
 

 
-------------------- 
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4 Verschiedenes 
  

-------------------- 
 
4.1 Anregung zur Errichtung eines Bolzplatzes im Steinberggebiet 
  
  
 Stadtrat  Pauli regt an, zur Entlastung des Geschwister-Scholl-Platzes (wird häufig 

als Fußballplatz benutzt) für den Bereich Steinberg einen Bolzplatz zu planen. 
Stadträtin Pirner schlägt vor, einen solchen im nahe gelegenen Wald vorzusehen und 
dabei auch beim DFB nachzufragen, inwieweit es noch Fördergelder hierfür gibt. 
Vorsitzender Quast wird bei der nächsten Ortsbegehung Spielplätze mit einbeziehen 
und wird überprüfen lassen, ob ein  Entfernen des Metallzaunes um die auf dem Ge-
schwister-Scholl-Platz befindliche Grünfläche( gehört zum Kindergarten Steinberg), 
den Geräuschpegel reduziert.   
 

-------------------- 
 
4.2 Information der Schulen über Baumaßnahmen am Schulweg 
  
  
 Stadtrat Hellmann regt an, alle Schulen rechtzeitig über geplante Baumaßnahmen  

an den Schulwegen zu informieren und Bauarbeiten möglichst in die Ferienzeiten zu 
legen.  
 

-------------------- 
 
 
 
Um  20.45 Uhr beendet Zweiter Bürgermeister Quast die öffentliche Sitzung. 
 
Abschließend wird festgestellt, dass die Beschlussfähigkeit des Gremiums bei allen Abstim-
mungen gegeben war. 
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